

# *Califica Cuba de relevantes las prioridades del Secretario General de la ONU para 2018*

---



Nueva York, 16 ene (RHC) La Representante Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, Anayansi Rodríguez, calificó las prioridades presentadas por el Secretario General, António Guterres, para el trabajo de la Organización en el 2018, de relevantes.

Señaló que estas resaltan la importancia del multilateralismo, del pleno respeto a la Carta constitutiva de la Organización y del necesario equilibrio que debe existir entre sus tres pilares: la paz y la seguridad, el desarrollo y los derechos humanos.

En su intervención en el diálogo interactivo sobre las prioridades del Secretario General para el año 2018, la diplomática cubana celebró la prioridad que éste otorga al pilar del desarrollo y destacó que la erradicación de la pobreza es el mayor desafío mundial y un prerrequisito indispensable para la paz y el desarrollo sostenible, sobre el cual el Sistema de Naciones Unidas para el Desarrollo debe seguir centrando sus esfuerzos.

La representante cubana, compartió las preocupaciones expresadas por el Secretario General acerca del cambio climático y reiteró el respaldo de Cuba a la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el

Cambio Climático y al Acuerdo de París.

En este ámbito, cuestionó las posiciones que niegan o disminuyen la importancia de estos dos instrumentos internacionales o minimizan el impacto del cambio climático a nivel global, en particular para los países en desarrollo, los pequeños estados insulares en desarrollo y los países menos desarrollados.

Además, Rodríguez llamó la atención sobre las dificultades que enfrentará la Organización en el desarrollo de sus labores si no recibe un financiamiento adecuado y predecible.

Destacó las recientes reducciones al presupuesto de ésta y la necesidad de que la ONU no dependa de recursos extrapresupuestarios, e insistió en que es deber de los Estados miembros, en particular aquellos con mayor capacidad de pago, proporcionar a la misma de una base financiera sólida y constante con el pago de sus cuotas a tiempo y sin condicionamientos.

Finalmente, la Embajadora cubana reiteró que Cuba seguirá participando en todos los procesos de la Organización en defensa del multilateralismo, con pleno apego a los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas.

Fuente: Cubaminrex.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/152953-califica-cuba-de-relevantes-las-prioridades-del-secretario-general-de-la-onu-para-2018>



**Radio Habana Cuba**